

DaAi Gift Shop - Tzu Chi Hospital PIK Resmi Dibuka



Bunga Anggrek yang menawan

JAKARTA (IM) - DaAi Gift Shop, penyedia bunga dan souvenir yang terletak di

bagian sisi kiri Aula Tzu Chi Hospital Pantai Indah Kapuk, Jakarta, Selasa (19/10), resmi dibuka oleh Ketua Umum Yayasan Tzu Chi Indonesia Liu Su Mei, beserta para Founder selaku Relawan Tzu Chi Indonesia.

DaAi Gift Shop-Tzu Chi Hospital PIK, dibuka guna menyediakan bunga dan souvenir lainnya bagi para pengunjung Tzu Chi Hospital yang berkeinginan untuk memberikan kepada pasien yang menginap di rumah sakit tersebut, juga menyediakan untuk kebutuhan para insan Tzu Chi serta keluarga untuk diberikan pada acara tertentu.

Peresmian ini juga sekaligus ikut melengkapi berbagai

kebutuhan penunjang yang berkaitan dengan rumah sakit.

Seperti diketahui, pada 1 Oktober 2021, Tzu Chi Hospital resmi menerima pasien untuk melakukan pemeriksaan dan rawat jalan, IGD selama 24 jam, Poliklinik : Spesialis Anak, Penyakit Dalam, Kandungan dan Kebidanan, Bedah Umum, Bedah Syaraf, Bedah Digestive, Bedah Onkologi, Jantung, Ortopedi, Neurologi, Urologi, Paru, THT, Gigi, Psikiatri, Kulit dan Kelamin, dan Mata.

Secara bertahap fasilitas pendukung pun mulai aktif dibuka guna melengkapi kebutuhan keluarga dan sanak family serta pasien yang dirawat. Baik layanan perbankan,

minimarket, Jingsi book store & Caffe, makanan/minuman kesehatan Mama Roz, Coofe Blum dan lainnya.

Tzu Chi Hospital menempati area seluas 2,6 hektar dengan luas bangunan 136.640 meter persegi, terdiri dari 23 lantai dan 520 tempat tidur.

Tzu Chi Hospital di PIK ini mudah ditempuh dengan berbagai moda transportasi dan juga memiliki ruang khusus pandemi yang terpisah dari ruang berobat dan perawatannya.

Didedikasikan sebagai rumah sakit yang mengedepankan prinsip Penyelamatan Kehidupan, Menjaga Kesehatan dan Mewariskan Cita Kasih, diharapkan menjadi

Rumah Sakit yang berbeda dari Rumah Sakit lainnya.

Usai prosesi pembukaan, DaAi Gift Shop langsung ramai dikunjungi, karena tampak bunga-bunga anggrek yang bagus, serta penataan yang apik.

Pui Sudarto dan Liliawaty Rahardjo langsung membeli bunga anggrek, diikuti relawan lainnya.

Pembelian seketika dan serentak ini mengundang pengunjung lainnya berdatangan.

"Adanya DaAi Gift Shop akan sangat membantu keluarga atau sejawat pasien yang akan memberikan bunga menjadi tidak repot, setiba di Rumah sakit tinggal memilih dan membawa ke ruang

pasien", kata Pui Sudarto.

Lebih lanjut, Pui juga menyampaikan akan dilengkapi pula nanti dengan buah-buahan.

Direktur Umum Tzu Chi Hospital Suriadi mengatakan, Tzu Chi Hospital senantiasa akan terus menyediakan berbagai kebutuhan bagi pasien dan keluarga serta sejawat yang membutuhkan.

"Ini semua untuk kenyamanan pasien dan keluarga, serta menyesuaikan visi dan misi Tzu Chi Hospital, uajarnya. bam



Mama Roz product



Tan Soei Tjoe, Popi, Liliawaty Rahardjo, Janty Nurdin, Lim Jeniliwaty, Liu Su Mei, Indrawati Waluyo, Tjhai Se Moi, Pui Sudarto dan dr. Suryanto.



Tzu Chi Hospital PIK.



Tjhai Se Moi, Suriadi Liu Su Mei sedang berbincang.



Liliawaty Rahardjo dan Pui Sudarto berbincang di kebun anggrek.



Janty Nurdin dan Liliawaty Rahardjo saat berbincang.



DaAi Gift Shop.



Popi Paulus Utomo dan Pui Sudarto berbincang di kebun anggrek.

Mama Roz Cold Press Turut Hadir di Tzu Chi Hospital

Mama Roz turut hadir di Tzu Chi Hospital PIK, Jakarta Utara. Full Press Jus yang mulai dikembangkan sejak tahun 2005. Ini merupakan Jus Premium dengan 100 persen buah dan sayur asli yang kaya akan serat, vitamin, mineral, dan nutrisi lain-

nya, serta diproses tanpa konsentrat buatan ataupun bahan pengawet sesuai dengan tagline-nya "Deliciously Nourishing".

Founder Mama Roz Hendrik Setiawan yang merupakan putra dari Rudy Setiawan dan Janti Nurdin ini menjelaskan, jus yang di-

produksinya adalah jus premium dengan kualitas tinggi. Baik dari Sayuran (6 jenis) dan Buah-Buahan (50 jenis)

"Kami menggunakan mesin berteknologi tinggi yakni Cold Press. Mesin kami datangkan dari Amerika dan Eropa. Selain itu, disebut jus premium kualitas tinggi, juga

karena nutrisi dalam bahan baku buah dijamin tetap terjaga atau tidak hilang," ujarnya.

Saat ini memproduksi 55 varian jus produk Mama Roz. Semuanya premium dan berkualitas tinggi. Kami kombinasikan sehingga disukai oleh anak-anak dan tentunya bakal disukai orang dewasa.

Harganya perbotol Rp 55 ribu dan selama pembukaan ada promo "Buy 3 - Get 4".

Ia juga menjelaskan sudah banyak gerai Mama Roz di Jakarta yaitu di Grand Indonesia, Gandaria City, Kota Kasa Blanka, PIK Avenue. Dan akan kami buka di Paskal 23 Bandung selain

didistribusikan di beberapa Fresh Market.

"Pesan kami terhadap konsumen, mulailah dengan gaya hidup sehat dengan konsumsi sayur dan buah. Khusus untuk jus, gunakan jus dengan nutrisi tinggi dan lengkap dengan jaminan mutu yang berkualitas seperti

Mama Roz. Karena konsumsi 1 botol Jus Mama Roz itu sama dengan konsumsi 1,5 kilogram sayur," imbuh Hendrik seraya menambahkan agar mengetahui lebih detail produk Mama Roz bisa melalui website :mamaroz.com atau IGmamaroz_id. bam



Hendrik Setiawan, Janty Nurdin, Herdiyanti Teja di gerai Mama Roz.



Herdiyanti Teja saat menjelaskan pada calon konsumen di Tzu Chi Hospital.



Produk Mama Roz saat pembukaan DaAi Gift Shop.